



*SPF Santé publique, Sécurité de la
Chaîne alimentaire et Environnement*

Direction générale de l'Organisation des Etablissements de Soins
CONSEIL NATIONAL DES ETABLISSEMENTS HOSPITALIERS

Faisant écho au Plan pluriannuel de la Ministre Onkelinx visant à améliorer l'attractivité de la profession infirmière, le Conseil national des établissements hospitaliers a émis un avis d'initiative sur le sujet.

Ce Conseil, créé au sein du SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement, émet des avis à l'attention du gouvernement fédéral en matière de politique hospitalière.

Cet avis, dont vous découvrirez la teneur dans les pages qui suivent, a été transmis à Madame la Ministre le 11 juin 2009.

Vu l'importance du sujet abordé – l'avenir de la profession infirmière et les problèmes auxquels cette profession est confrontée – le Conseil national des établissements hospitaliers a décidé d'en assurer une diffusion aussi large que possible vers les acteurs concernés – Ecoles d'infirmier(e)s – Maisons de repos et de soins, Etablissements de soins, Organisations professionnelles....

C'est la raison pour laquelle nous avons le plaisir de vous en fournir un exemplaire, espérant que les thèmes abordés dans le présent document susciteront de nombreuses réflexions et débats au sein de votre organisation et puissent faire écho dans votre travail quotidien.

Nous vous souhaitons d'ores et déjà bonne lecture et échanges enrichissants !

P. Degadt

Président du Conseil national des établissements
hospitaliers